

Dios es soberano

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 19 November 2023

Preacher: Edgar Vizcaino

[0 : 00] Se dar a ser, por favor. Amém.

Mis irmãos, vamos a orar para pedirle ao Senhor Su bendición e Su guía por a predicación da Palabra. O que amoroso e grandioso Tú eres, Señor.

Nosotros nos postramos ante Ti em nossos corações e com nossas almas porque Tu misericordia é eterna e por ela, Señor, nos hemos sido consumidos e estamos hoje ainda com vida porque em Tu amor nos preservas e nos guardas.

E nós queremos pedirte por Tu assistência sabendo que não podemos nada nós mesmos, Señor. Se Tu não estás, Señor, com nós, de nada vale nossos esforços porque de Ti viene a bendición e a vida solamente.

E queremos que nos ayudes, nos assistas a escuchar, a prestar atención, Señor, que eu possa com claridade e convicção apresentar Tu Palabra, Señor, sabendo que ela é Palabra de Vida.

[1 : 50] Por isso, nós te imploramos, Señor, que Tu Espírito Santo seja com nós nosa em esta hora para que em todo Tu seja glorificado e Tu Palabra, Señor, venha a edificar a os santos e obrar de forma que os que aqui não te conhecem entreguem suas vidas em arrependimento e fé aos pés de Cristo.

Te alabamos, Señor, e é em seu nome, que é sobre todo nome, que nós te pedimos estas misericordias, em Cristo Jesus. Amém.

Amém. E, irmãos, seguimos em o livro de Génesis e hoje estaremos falando de esos temas que é importante prestar a veces atención de maneira extra e em que temos que estar enfocados porque certamente a medida que nós nos adentramos na Palabra de Deus, vemos que muitas vezes Deus é muito distinto a o que nós somos e é inevitável que nós venhamos a Escritura pensando de maneira humana, normal, natural e não há nada malo com isso, mas a medida que exploramos a Palabra de Deus vemos que Deus é único, completamente distinto e temos por Su Graça e Su Amor Su Palabra que nos mostra aquelas coisas que somente que nós nós aprendemos porque

Ele nos nos nos revelado em Su Palabra coisas que de outra maneira nós mesmos não entenderíamos ou compreenderíamos ou ainda aceitaríamos se Deus não nos nos nos nos revelado e isso nos mostra que é Su Palabra porque o Señor certamente é Deus e nós somos Suas criaturas e sem mais preámbulo pois vamos a fazer um breve boquejo ou mencionar meramente que o domingo passado nosso irmão Pedro estuvo predicando sobre os versículos finales do capítulo 24 sobre os versículos finales do capítulo 24 e ali se nos estuvo falando da fé de Eliezer o siervo de Moisés que foi a buscarle esposa a Isaac nós vimos como ele implorou a Deus dependió do Señor en todo momento e pediu a Deus que guiara ese plan e deseo que ele tinha para que

Deus bendige seu viaje e ele pudiese obtener o propósito por o qual ele havia ido a uma terra lejana a familiares de Abraham a buscar uma companheira ao hijo de seu Senhor e vemos também como ele pediu por a voluntad de Deus se nos explicou também como ele buscou uma señal de Deus assim ele havia de saber se era a mulher escogida para ele e se nos falou que hoje nós temos que buscar señal fora sino que Deus nos dado Su Palabra e nós podemos fazer a voluntad de Deus agora sem tener que esperar por algum signo externo le le le a palabra porque en ela temos o que Deus quer para nuestras vidas de forma que tenemos una bendición enorme porque podemos tener nuestras Biblias e leerlas estudiarlas e oración hacer la voluntad de

[5 : 58] Dios si realmente estamos arrepentidos convertidos a Cristo e con a fortaleza del Espíritu Santo somos entonces capacitados para hacer Su voluntad e é por eso que debemos dar la gloria a Dios porque en su amor no nos ha dejado solos ni desamparados sino que nos ha dado Su Palabra y no solo eso el Espíritu Santo que es Dios en el creyente para guiarnos para guiarnos y hacer su voluntad en todo tiempo pero también vimos que él quería buscar una mujer que fuera idónea y vimos que Rebeca era una mujer virtuosa desde el principio con sus acciones ella mostró su diligencia su actitud de servicio hacendosa y en eso vimos un ejemplo de imitar en las hermanas en ese sentido pero bueno yendo a nuestro texto hoy vamos a empezar en el capítulo 25 y vamos a estar leyendo los primeros 26 versículos hoy empezaremos

Génesis y vamos a estar leyendo los primeros 26 versículos y leo los de ustedes que tengan su Biblia por favor acompañenme para que sigan veremos algunos versículos y de esa forma ustedes puedan seguir donde nosotros estamos Abraham tomó otra mujer cuyo nombre era Cetura la cual le dio a luz a Sinram Jocsan Medan Madian Isbak Isua y God y God sang y todos estos fueron hijos de Cetura y Abraham dio todo cuanto tenía Isaac pero a los hijos de sus concubinas dio

Abraham dones y los envió lejos de Isaac su hijo mientras él vivía hacia el oriente a la tierra oriental y estos fueron los días que vivió Abraham 175 años y exhaló el espíritu y murió Abraham en buena vejez anciano y lleno de años y fue unido a su pueblo y los sepultaron Isaac e Ismael sus hijos en la cueva de Macpela en la heredad de Efron hijo de Soare Teo que está enfrente de Mamre heredad que compró Abraham de los hijos de Ed allí fue sepultado Abraham y Sara su mujer y sucedió después de muerto Abraham que Dios bendijo a Isaac su hijo y habitó Isaac junto al pozo del viviente que me ve estos son los descendientes de Ismael hijo de

Abraham a quien le dio a luz Agar la egipcia sierva de Sara estos pues son los nombres de los hijos de Ismael nombrados en el orden de su nacimiento el primogénito de Ismael Nebayot luego Sedar Abdel Mipsam misma Dumam Masa Adar Temajetur Nafis y Sedema estos son los hijos de Ismael y estos sus nombres por sus villas y por sus campamentos doce príncipes por sus familias y estos fueron los años de la vida de Ismael 137 años y exhaló el espíritu Ismael y murió y fue unido a su pueblo y habitaron desde Ávila hasta Shur que está enfrente de Egipto viniendo a Siria y murió en presencia de todos sus hermanos estos son los descendientes de Isaac hijo de Abraham

Abraham engendró a Isaac y era Isaac de 40 años cuando tomó por mujer a Rebeca hija de Betuel Arameo de Padán Aram hermano de Labán Arameo y oró Isaac a Jehová por su mujer que era estéril y lo aceptó Jehová y concibió Rebeca su mujer y los hijos luchaban dentro de ella y dijo si es así para qué vivo yo y fue a consultar a Jehová y le respondió Jehová dos naciones hay en tu seno y dos pueblos serán divididos desde tus entrañas en un pueblo será más fuerte que el otro pueblo y el mayor servirá al menor cuando se cumplieron sus días para dar a luz aquí había gemelos en su vientre y salió el primero rubio y era todo velludo como una pelliza y llamaron su nombre

[11 : 29] Esaú después salió su hermano trabada su mano al calcañar de Esaú y fue llamado su nombre Jacob y era Isaac de edad de 60 años cuando ella los dio a luz y hoy veremos tres puntos en los cuales lo tocaremos por el texto no vamos a entrar en tanta profundidad sino tratar por lo menos de establecer los elementos básicos de esos tres puntos y es con relación al mismo Dios y su carácter el primero va a ser la soberanía de Dios el punto número dos la providencia de Dios y el tres la elección de Dios empezando con nuestros primeros versículos vemos que de los versículos uno al seis lo que se nos presenta fundamentalmente es la descendencia de Abraham con su segunda esposa luego de la muerte de Sara

Abraham se casa nuevamente con Cetura ya siendo viudo y vimos como se nos describió los hijos que tuvo y la descendencia que vino a través de ellos vemos las de analogía como se empieza a tener en cuenta la escritura porque esas analogías son muy importantes debido a que a través de ella se traza la descendencia de Abraham a quien Dios le había prometido que en su simiente sus descendientes serían benditos todos los habitantes del planeta a través de ellos y vemos como desde el principio Abraham le dio cuando repartió sus bienes de todo a

Isaac se nos dice en el versículo 5 que Abraham le dio de todo cuanto tenía Isaac a los demás hijos en el versículo 6 se nos dice que le dio también dones pero los envió lejos y ahí nosotros empezamos a ver que con Isaac hay algo especial distinto que lo que pasa con el resto de la descendencia y si nosotros hemos seguido los sermones anteriores sabemos muy claro que en Isaac era donde Dios le había prometido a Abraham que le llamaría descendencia y se dan cuenta ya desde el principio empezamos a ver algo que es completamente extraño a nosotros nosotros tenemos hijos y tratamos de dividir todo exactamente igual entonces vemos que aquí pasa algo inusual con Isaac si bien él era el primogénito que tiene ciertos beneficios sin embargo vemos que en

Isaac Abraham pone prácticamente todos sus bienes y aunque le dio dones a los demás hijos dice que los envió lejos nos dice en el versículo 6 que tuvo como otros hijos con concubinas y le dio dones y los envió lejos de Isaac su hijo mientras él vivía hacia el oriente hacia la tierra oriental y vemos nosotros aquí como se va manifestando que Dios de una manera muy particular con Isaac tiene planes que no es lo que nosotros vemos con los demás hijos que ocurrieron con Isaac luego vemos en los versículos 6 al 12 en los versículos 6 al 12 se nos habla de la muerte de Abraham y su sepultura ya Abraham envejece vive muchos años muere de 175 años y es entonces la escritura define la muerte cuando la persona el espíritu sale de la persona nos dice en el versículo 8 que exhaló el espíritu el espíritu salió de él que es lo que le da vida al cuerpo y Abraham muere dice que murió en buena vejez tuvo una vida larga y fue unido a su pueblo

Abraham fue sepultado por sus hijos estaba Imáez Isaac nos dice en el versículo 9 y fue sepultado en el lugar que él había comprado recuerden cuando hablamos de que él compró a Efron Eteo en esa tierra de los Eteos una sepultura y compró una tierra donde había una cueva donde él enterró a Sara nosotros vimos eso en el capítulo 23 cuando Abraham buscó un lugar para sepultar a Sara él compró ese terreno y compró esa cueva y eso se convirtió en una especie de nicho familiar pues Ismael y Abraham y Ismael y Isaac entierran a su padre allí esa tumba se convierte en la tumba familiar y vemos de nuevo que al final de esos versículos se nos dice del versículo 11 que

[17 : 24] Isaac empezó a vivir junto al pozo del viviente que Dios me ve de nuevo vemos como a Isaac vuelve y se le menciona de manera particular porque él empieza a tomar un rol si se quiere protagónico central debido a que ahora luego de la muerte de Abraham Isaac era a través del cual directamente la descendencia de la promesa que Dios había hecho iba a seguir multiplicándose nosotros vemos que luego en los versículos 12 al 18 se nos habla también de Ismael dice habla de los descendientes de Ismael y nosotros vemos como se nos dice de los hijos que tuvo Ismael tuvo 12 hijos también al igual que Isaac que tuvo 12 tribus hablaremos un poquito más de eso más adelante y esos 12 hijos formaron villas y bueno pues

Ismael vivió una vida larga también y Dios nos muestra como sus planes se van desarrollando desenvolviendo en la historia como dentro de esta misma historia donde Dios está hablando de descendencia humana nosotros vemos la mezcla cuando pasan esas narraciones hablando de Isaac y de Ismael y como Isaac recibe todo y como ahora se nos habla de Ismael que Dios también dijo que lo iba a bendecir en Génesis capítulo 16 en el versículo 10 el Señor el ángel de Jehová dijo a revelándole a Abraham y a Sara le dice que multiplicaré tanto tu descendencia que no podrá a Agar le dijo perdón a Agar cuando estaba embarazada le dice que en la Agar de Jehová multiplicaré también tu descendencia que no podrá ser contada a causa de la multitud entonces ahí vemos como

Ismael también tuvo 12 hijos y se multiplicó grandemente si bien no era a través de él que Dios iba a dar la bendición global universal que Dios dio a través de Isaac luego se nos narra la descendencia de Isaac y si nosotros vemos en esa sección de las escrituras la descendencia de Isaac se narra de último se habla primero de la muerte de Abraham cuando Abraham se casa la otra esposa luego de la muerte de Abraham luego se nos habla de Isaac de Ismael y ahora de Isaac si bien Isaac es el menor en el sentido de que Ismael aunque nacieron juntos podría haber sido el que salió primero y quizás he mencionado primero en el relato pero miremos como en Isaac vemos mucho más detalles que con respecto a Ismael y los últimos versículos del 19 al 26 nos hablan de Isaac de como

Dios iba a bendecir a todas las naciones bajo el cielo Dios no había dado esa promesa y aquí revela incluso de nuevo la esposa de Isaac de quien ya había hablado anteriormente el capítulo 25 nosotros sin embargo ni siquiera se nos mencionó cuando leímos la descendencia de Ismael quien era su esposa sino que directamente se nos habla de sus hijos vemos que hay muchos detalles con respecto a Rebeca de donde venía de donde era y se nos expresa de las dificultades que tuvo para concebir obviamente si cuando Ismael se casó con Rebeca tenía 40 años ahora dice la escritura que tenía 60 cuando nacieron los hijos eso significa que pasaron 20 años en los que ella no pudo concebir y vemos que ella acude a Dios en oración pidiendo que Dios haga un milagro porque ya luego de muchos años casada no podía concebir y estaba ya en una situación de desesperación probablemente viéndose que posiblemente no iba a tener descendencia y

Dios le concede su petición podemos ver como que el señor aprobó su petición y ella concibe queda embarazada empieza a tener mucha dificultad en el embarazo nos dice que había como una batalla entre los niños lo que fuera que ella estuviera experimentando dolor dificultad con el embarazo la angustia mucho y ella empieza a sentirse muy perturbada por esa situación y va a Dios en oración y el señor le hace pues lo que podemos decir una gran revelación porque Dios le dice lo que está pasando en su interior y nosotros vemos que el señor le revela a ella de manera particular que en su vientre no solamente hay dos niños sino que van a ser dos naciones y el texto nos dice que habrá un pueblo más fuerte que otro el señor no solamente lo presenta como dos individuos que van a nacer literalmente sino también que de ellos van a surgir dos naciones y dice que va a haber uno más fuerte que el otro y que el mayor el mayor servirá al menor

[23 : 44] Esaú salió primero que Isaac del vientre en ese sentido técnicamente es el mayor es el primogénito sin embargo y aunque él no llegó literalmente a ser como un siervo de Isaac Isaac fue el que tuvo la prominencia y el rol central en los planes de Dios ¿te acuerdas?

o sea y eso el señor se lo revela a ella cuando ella va en oración buscando al señor producto de la dificultad y de la angustia que estaba experimentando con el embarazo se nos dice entonces que Esaú que nace primero es velludo y de ahí el nombre tiene cierta conexión con eso porque Esaú también puede significarse piel de cordero se nos dice que es un niño velludo y se le llama Esaú y se nos dice de Jacob que salió como con una mano trabada como en el calcañal como si lo estuviera agarrando y se le llama a Jacob que puede ser usurpador o el que suplanta pero también se puede significar como el que está detrás o protección de Dios pero ya vemos que desde ahí la escritura pone ese símbolo como de que había algo con Jacob y Jacob muchas veces era un poquito triquiñueloso entonces vemos desde el principio como el Señor va manifestando que hay algo distinto en él pero vemos que simple y llanamente son dos niños que nacen no han hecho nada prácticamente y nosotros nos enfocaremos precisamente depois de haber hecho un breve bosquejo de las genealogías en esos versículos porque es allí donde nosotros tenemos en esta porción de las escrituras el aspecto central del texto el significado fundamental mis hermanos y escuchémoslo con atención porque este es un punto muy importante que nosotros vemos en las escrituras el carácter y la naturaleza de Dios y eso es algo que no viene a nosotros de manera natural nosotros vemos porque no podemos hacerlo de otra forma con los ojos humanos nosotros podemos pensar de manera natural que Dios a veces no se da cuenta de algo en un momento dado si no, no pensamos para nosotros es difícil concebir que alguien nunca se equivoque porque eso es una cosa completamente ajena a nuestra experiencia imaginémosnos que alguien nunca ha tenido un principio no podemos ni imaginarlo porque todo tiene un principio hasta el universo imaginen que alguien nunca comete pecado que alguien nunca se equivoca que alguien nunca tiene que arrepentirse de nada eso no es un humano es una persona completamente distinta y ese es Dios entonces tenemos que tener eso en mente a la hora de nosotros acercarnos a las escrituras sabiendo que no es un hombre como nosotros y para eso hay que orarle a Dios y pedirle entendimiento porque si no vamos a tener mucha dificultad con esa situación y nosotros vemos en esos versículos los versículos el versículo 23 mis hermanos que dice y le respondió

Jehová a Rebeca cuando estaba orando en Angutia dos naciones hay en tu seno como decíamos y dos pueblos serán divididos desde tus entrañas el un pueblo será más fuerte que el otro pueblo y el mayor servirá al menor nosotros lo podemos dejar ahora y nosotros lo comprendemos pero uno se pregunta habrá entendido ya algo de eso pero que es lo que Dios me está diciendo dos pueblos yo lo que tengo son dos niños y ya o sea porque Dios ve el fin desde el principio imagínense que alguien no existe futuro para Dios o sea Dios ve el pasado el presente y el futuro como si es ahora mismo presente imagínense Dios no tiene que esperar como saber algo Dios lo sabe todo pero mis hermanos peor aún Dios no puede aumentar su conocimiento porque quiere decir que Dios entonces va aprendiendo Dios no sabe más desde la eternidad pasada que lo que sabe hoy porque Dios lo sabe todo y ni siquiera crece en conocimiento se dan cuenta mis hermanos entonces ese es el Dios de las escrituras imagínense un Dios que es amor yo tengo amor por mi hijo hermanos queridos hermanas ustedes tienen amores por sus hijos

Dios no tiene amor Dios es amor se dan cuenta la diferencia del ser interior de Dios brota el amor de manera natural imagínense el sol que uno diga el sol tiene calor no el sol es fuego puro mientras tú más acercas al sol más caliente es una olla hirviendo a una temperatura increíble entonces que pasa nosotros podemos conocer a Dios pero no lo vamos a comprender completamente porque tendríamos que ser Dios y tener una mente infinita entonces muchas veces de nuevo en nuestra naturaleza vamos a la escritura y creemos que vamos a entender completamente a Dios y decimos pero esto es injusto nosotros no estamos viendo el final nosotros no estamos viendo el propósito y eso que va a producir muchas veces que nosotros no entendamos cuando algo pasa porque porque nosotros creemos que cuando nuestro plan sale diferente Dios nos está castigando nos está haciendo algo malo o cuando nosotros mismos nos pasa algo malo que dice la gente no tú estás haciendo algo malo tú estás pecando tú estás haciendo lo otro porque la gente quiere encontrar una causa y ahorita me decía un hermano querido hablándome por ejemplo en Juan el niño que nació ciego de nacimiento que le dijeron los judíos señor a Cristo quien pecó este o sus padres para que naciera ciego y que le dice Cristo no ni él ni su padre pecaron sino que él nació ciego para la gloria de Dios cual era la respuesta natural de los seres humanos algo hicieron su padre algo malo pasó que pasa muchas veces cuando una gente está enferma tú tienes que tener un pecado por ahí de que tú no te has arrepentido te das cuenta porque nosotros buscamos una razón mis hermanos

Dios tiene planes muy profundos muy grandes que nosotros no entendemos tú ves entonces por eso es que tenemos que venir con humildad señor tú enséñame a mí tú ves y entonces estos son temas difíciles porque uno lo cree porque lo dice la Biblia no porque uno no se lo imagina pero que muestra eso a la vez que esta no es la palabra de hombre que hombre va a escribir que nosotros somos perversos podridos enemigos de Dios cuando tú le preguntas que tú eres malo dice bueno he hecho mi cosita pero así como Hitler no no no Trujillo nosotros no creemos bueno que dice la Biblia en Romanos no hay ninguno bueno uno y tú dices no no no pero mi abuelita ay mi abuelita eso es una cosa mi abuela mi abuela uno uno bueno no hay uno bueno y tú dices bueno ok pero la gente a veces busca a Dios no hay quien busque a Dios no hay quien busque a Dios pero nosotros lo leemos y seguimos para arriba porque es tan difícil como de entender porque uno dice pero yo busque a Dios mira yo vengo a la iglesia yo leo la Biblia pero Dios dice no hay uno que busque a Dios mi hermano esta es la palabra de Dios es que Dios es diferente a nosotros entonces que pasa eso lamentablemente causa dificultad y mucho conflicto y división entonces vemos que esto nos muestra de nuevo y ahora vamos de nuevo a otro punto que hay que aclarar nosotros a veces necesitamos palabras para poder comprender lo que la Biblia dice si nosotros nos ponemos a pensar la palabra Trinidad no está en la Biblia la palabra Trinidad no está en la Biblia pero no solamente la palabra Trinidad la palabra discipulado y entonces tú dices un grupo de hermanos mira vamos para discipularlo donde está eso en la Biblia donde está la palabra evangelismo en la Biblia la palabra Biblia no está en la Biblia que es eso que uno busca términos que puedan describir una realidad de la Biblia entonces que pasa eso no puede ser problema que es lo que se hace con el término trata de buscar un término que nos ayude a identificar algo que Dios es un Dios que subsiste en tres personas la pregunta es eso quien entiende la Trinidad eso es imposible de entenderlo porque nosotros lo creemos porque lo dice la Biblia quien entiende que Cristo era 100% Dios y 100% hombre es imposible pero si una persona no cree que Cristo era Dios es una regia no es cristiano porque lo creemos porque lo dice la palabra de Dios entonces que eso nos explica podemos conocer a Dios podemos tener intimidad con Dios podemos ser hijos de Dios a través del poder del Espíritu Santo pero no vamos a poder comprender a Dios completamente pero muchas veces no conocemos a nuestra esposa mis hermanos pero yo no sabía que tú después de que si yo cuantos años casado a nosotros mismos que uno dice oye pero y como yo hice eso a nosotros mismos ahora vamos a comprender a Dios completamente entonces ahí es donde viene la dificultad con la palabra de Dios la Biblia es clara sencilla todo lo que necesitamos para la salvación pero mis hermanos en la Biblia hay lugares que cualquiera se ahoga cualquiera se ahoga entienden entonces que sucede que debemos tener humildad debemos ser enseñables debemos decirle Señor abre mi entendimiento que nos dice

[34 : 31] Éxodo creo que es 29 29 las cosas reveladas son para los hombres pero las ocultas para Dios entonces nosotros vemos que este punto nos trae lo que se dice se conoce como la soberanía de Dios esa palabra no está en la Biblia pero que es lo que lo importante es si existe en la escritura versículos que puedan ayudarnos a comprender que es eso y que es la soberanía de Dios que Dios como dueño de su creación como autor de su creación tiene derecho a decidir que hacer con ella y tenemos que de nuevo hacer calificaciones o sea cuando estamos hablando de que Dios actúa como a él le parece y como Dios quiere tenemos a la misma vez que tener en mente que es un Dios santo justo amoroso perfecto bondadoso porque si no de una vez que es lo que nos viene a la mente oye Dios un tirano

Dios mira esto porque no estamos tomando en cuenta que es un Dios santo justo y perfecto y a mi me gusta esa definición que habla el Catecismo de Westminster una confesión de fe que dice que es Dios es un ser infinito eterno inmutable no no primero dice Dios es espíritu infinito eterno inmutable en su ser sabiduría poder santidad justicia bondad y verdad entonces cuando nosotros pensamos en ese Dios ahí es que tenemos que poner que ese Dios actúa como él mi hermano como él decide su creación no nos va a dar toditos 120 años no vamos a vivir toditos 90 años miren por lo que estaba hablando Pedro y algunos muchos de ustedes se recordarán algunos de ustedes no estaban aquí cuando eso ese es un pastor africano un hombre de Dios ese hombre vino y predicó aquí para nosotros en español no en español

Charles tradujo pero ese pastor predicó para nosotros mi hermano un pastor un hombre de Dios tiene 30 años convertido ha fundado muchísima iglesia en África se le murió su hijo con 30 años mi hermano cristiano se murió anoche quien entiende eso quien entiende eso entonces si nosotros no sabemos que Dios es el dueño de nuestra vida de nuestra existencia y tiene planes y propósitos que nosotros no entendemos mis hermanos amados queridos de mi alma no vamos a entender la vida entonces que es lo que tenemos que ver señor conforma mi mente y mi corazón a tu palabra porque si no la vamos a comprender y eso es lo que pasa quien entiende eso que le pasó al pastor Conrad nadie porque nosotros no tenemos un conocimiento perfecto pero Dios si sabe lo que está haciendo entonces la soberanía de Dios es esa entonces nosotros decimos bueno pero y que versículo dice que Dios hace como a le parece en Daniel capítulo 4 versículo 35 después que un un rey impío se trató de hacer Dios

Dios lo castigó y le quitó la razón y el hombre se volvió como un animal por un tiempo y estaba como comiendo grama le crecieron las uñas como un animal salvaje el cabello perdió el juicio se volvió loco prácticamente y cuando Dios le recobró su raciocinio que dice Daniel capítulo 4 versículo 35 todos los habitantes de la tierra son considerados como nada y el hace según su voluntad en el ejército del cielo en el mar entiendas el sol la estrella la luna y en los habitantes de la tierra y no hay quien detenga su mano y le diga que haces como posible mis hermanos hay hermanas que no pueden tener hijos y se pasa la vida entera y no tienen hijos y hay hermanas que tienen muchísimos hijos hay hermanas que tienen hijos y se le enferman niños que están enfermos entonces la pregunta es hay algo malo en ellos o es que dios en su plan y propósitos eternos que nosotros no entendemos tiene diferentes planes para nosotros te da cuenta es una de las dos cosas porque nosotros no somos ninguno mejor que nadie y vamos ahí viendo después lo que estamos hablando entonces vemos eso en daniel dios omnisciente dios lo sabe todo miren como nos dice la escritura en jop capítulo 37 versículo 14 el 16 esa parte habla de la sabiduría de dios porque mis hermanos cuando yo estaba viendo esto yo decía pero bueno la soberanía de dios la providencia de dios es que sus atributos ese carácter de dios que son cosas que dios no nos puede dar a nosotros ahí nosotros tenemos el carácter de dios cual nosotros podemos apartarnos del pecado con el espíritu santo y ese carácter de santidad dios lo puede en menor medida pasar a nosotros porque nosotros podemos reflejar su amor pero nosotros no podemos ser omniscientes saberlo todos miren como dice en los amigos a jove cuando jove estaba turbado y cuestionando a dios en el versículo capítulo 37 versículo 14 el 16 escucha esto jove detente y considera las maravillas de dios sabes tú como dios las pone en concierto mi hermano dios agarra el universo entero y funciona como una armonía como una sinfonía increíble ustedes saben que los árboles los árboles mis hermanos cogen del sol reciben energía el agua llueve y lo que nosotros botamos de lo que respiramos el dióxido de carbono que es tóxico que lo eliminamos por la respiración cogen eso cogen el agua y el sol y producen lo que necesitan de energía y lo que ellos botan que no necesitan es el oxígeno lo que nosotros necesitamos para vivir entonces los árboles nos dan vida y nosotros le damos vida a ellos esa combinación perfecta cuando viene el problema cuando nosotros nos metemos y metemos la mano y empezamos a cortar los árboles y los dañamos solo sin que nadie lo haga nosotros vamos a la selva y nosotros a lo mejor le damos mira el león que abusador que se yo que mis hermanos los leones mantienen la cebra en equilibrio porque si se multiplican demasiado y todos los venados se comen toda la grama pelan la selva no llueve y se mueren todos entonces los leones cazan lo que necesitan para alimentarse de ellos y dejan que se reproduzcan pero los leones no se multiplican más que se la coman todas y es un equilibrio perfecto como una armonía en la naturaleza

Dios hace eso sin manos de hombre lo ha hecho por toda la historia de la humanidad entonces mira aquí como dice mis hermanos si el sol tuviera un chismas cerca ustedes saben lo que pasa no solamente se pondría muy caliente la tierra sino que en la superficie de los mares hay unas plantitas como unas alguitas ustedes lo han visto se llama el planto que están como bollando fue mis hermanos y amigos queridos de ahí viene la mayor cantidad de oxígeno que hay en el universo esas algas que están en todos los mares producen más oxígeno que las mismas plantas si esas algas entonces se queman porque el sol baja demasiado desaparece la vida en la tierra ustedes saben lo que es eso y Dios lo tiene ahí el sol a la distancia exacta si el sol se aleja nos congelamos todo entonces que algunos van a querer para que sus esposas no hablen tanto que se aleje un chingo el sol pero pero se dan cuenta mi hermano algo exacto exacto exacto por eso cuando la gente mira para arriba en la tribu más primitiva ya en el amazona que hacen adoran al sol de la lluvia porque que dicen pero como es posible todo esto perfecto ese es Dios y ellos le están tratando de hacer a Dios a mostrarle a Dios a Job aquí y le dicen en el versículo 15 sabes tú como Dios las pone en concierto y hace resplandecer la luz de su nube has conocido tú las diferencias de las nubes las maravillas del perfecto en sabiduría y yo busque ese término perfecto perfecto con respecto a Dios es absoluto completo sin falta te das cuenta o sea y ese es el Dios que se manifiesta el Dios trino en las escrituras entonces ese Dios es el que está llevando a cabo su plan eterno en la tierra le revela a Rebeca que no solamente son dos individuos sino donaciones a través de la cual

[44 : 02] Dios en una de ellas iba a cumplir su propósito eterno de traer salvación a la humanidad y entonces por eso nosotros vemos que las analogías en el pueblo de Israel eran tan importantes por eso que nosotros leemos libros como crónica que son libros que uno dice oye que aburrido que analogía pero que es eso que ellos querían estar seguros de que línea era que iba a venir el Mesías entonces ellos tenían esa analogía ahí con cuidado para saber lo que Dios ya le había dicho a Abraham que se iba a cumplir en eso y nosotros vemos que entonces a Jacob andando el tiempo Dios le cambia el nombre y le pone Israel en Génesis capítulo 32 versículo 38 miren como dice y el varón le dijo será el ángel de Jehová no se dirá más tu nombre Jacob sino Israel porque has luchado con Dios y con los hombres y has vencido y ahí que comienza la formación de la nación de Israel miren como fue

Abraham viene tiene Isaac Isaac tiene a Jacob y a Esaú y entonces Jacob Dios le cambia el nombre le pone a Israel tiene las 12 tribus y de la tribu de Judá viene el Señor Jesucristo te da cuenta como esa era la importancia de la genealogía que pasa que entonces en Génesis capítulo 46 que no hemos llegado ahí cuando se llama una hambruna que pasa que había llegado José a Egipto lo habían vendido los hermanos de maldad y mira como resultó que Dios le dio vuelta a eso había una hambruna que se iban a morir ellos y entonces llevaron a Jacob con todos los hijos de Egipto y ahí sobrevivieron y que hizo no murió la promesa porque ellos sobrevivieron pero que hizo Dios mandó primero José allá de que forma una forma que jamás José se lo imaginaría y sufrió muchísimo pero Dios tenía un propósito eterno más grande más allá de José de Jacob que era que bendición a la humanidad con salvación en Cristo entonces cuando nosotros vemos y trazamos el plan de Dios vemos que Dios está viendo recuérdense el final desde el principio nosotros no lo vemos entonces debemos siempre de meditar en esas cosas para poder entender lo que Dios nos está diciendo cuando ellos van a Egipto duran 400 años esclavos

Dios los liberto haciendo milagros y portentos los saca de la tierra de Egipto y los lleva entonces a la tierra prometida donde ellos se asientan finalmente luego de 40 años deambulando en el desierto y allí entonces es donde Dios los establece y el pueblo de Israel empieza a multiplicarse y eventualmente viene el Señor Jesucristo entonces que nosotros vemos una la soberanía de Dios que es la autoridad y derecho que tiene Dios la autoridad y el derecho que tiene Dios de gobernar su creación de hacer o de más bien de decidir que hacer con su creación o sea de tomar decisiones conforme a su voluntad independientemente de alguien como Dios lo vea apropiado conforme a su voluntad y a su deseo y a su beneplácito mi hermano y eso es doloroso porque si Dios le hubiera preguntado a uno donde tú quieres nacer cuántos de ustedes hubieran querido nacer de donde nacieron y con los cuartos que nacieron y con la familia que nacieron y con todo lo que nacieron eh le hubieran pedido

Señor pero súbele un poquito sube mucho más para arriba para allá para Europa para verlo por ahí por ahí tírate por Inglaterra por ahí entre Suiza e Inglaterra no el Señor dijo te voy a tirar aquí en el Guanábano allá en el Memiso en San Cristóbal eh Guayajayu Guayajay Montecriti que al otro día que llega el periódico tírate o sea mi hermano Dios lo tira a uno donde Dios decide eh porque date cuenta cuando uno dice entonces quien decidió uno no elige a su padre elige a uno su color su padre su nación su lengua su condición económica cuando una gente muere cuáles son los dos sitios que hay cielo infierno quien decidió que la merando hay gente que la merando el Señor pero pon cuatro aunque sea mira a ver espérate Dios dijo son dos y te salva aquí o no te salva dos dos dos dos y es aquí y si no te convierte aquí te perdiste quien decidió eso entonces ese es un tema difícil providencia otra palabra que no está en la Biblia la pregunta es tenemos nosotros evidencia de que

Dios gobierna su creación ahí que está la situación que la providencia la aplicación sabia me gusta como dice un pastor John Piper de la soberanía de Dios para llevar a cabo sus planes y voluntad perfecta en su creación que es lo que hace cuando Dios gobierna el universo Dios sostiene nuestras vidas sostiene el universo como Dios obtuvo a la nación de Israel y no desaparecieron con todo esos ejércitos paganos alrededor que eran crueles y sanguinarios y nunca Israel desapareció y por qué porque Dios tenía un propósito de traer Mesías a través de esa nación pequeña porque Dios pudo haber cogido de una nación un imperio más poderoso los chinos no porque Dios que hace con eso muestra que es su poder lo que importa que es su poder lo que importa mi hermano y vamos a ver eso cuando refiere a naciones pero también a individuos Dios no necesita gente fuerte

[50 : 32] Dios no necesita gente inteligente Dios no necesita gente poderosa Dios lo que necesita es gente fieles fieles mi hermano y nosotros que vamos a ver con eso que es su poder que obra esto no es un pastor esto no es que si yo que por más que yo hable que Pedro hable que Charles si Dios no obra mis hermanos estamos listos listos esto es simplemente un club si en el Espíritu Santo no mora en una persona usted no va a ver poder de Dios no va a ver poder de Dios porque solamente el Espíritu Santo Dios mismo morando en una persona puede transformar esa vida entonces nosotros vimos que de Esaú salió un pueblo los Edomitas de la región de Edom y entonces sabemos lo que vino a través de Jacob que vino la nación de Israel y él y vimos como entonces ya le cambié el nombre pero mire como

Dios en su providencia lo que definíamos no verdad como el gobierno de Dios para llevar a cabo sus planes y propósitos eternos miren esa sabiduría de Dios Isaías 46 versículos 9 y 10 y miren aquí mi hermano lo que hablamos porque Dios no está viendo lo que nosotros estamos viendo Isaías 46 versículos 9 y 10 acordados de las cosas pasadas desde los tiempos antiguos porque yo soy Dios y no hay otro Dios y nada hay semejante a mí que anunció lo porvenir desde el principio y desde la antigüedad lo que aún no era hecho que dijo que digo mi consejo permanecerá y haré todo lo que quiero y haré todo lo que quiero entonces nosotros vemos que hay tal cosa como la providencia de Dios es una palabra es una palabra que no está en la escritura pero nosotros vemos como

Dios ha preservado a su pueblo como ha preservado a sus hijos a toda la vez de lo ancho y largo de la historia como preserva la iglesia lo sabemos a pesar de todos sus enemigos el señor no prevalecerán contra la iglesia la iglesia no va a perecer por los poderes mundiales ni por satanás ni por nada porque porque es Dios que la sostiene entonces nosotros podemos ver ahí la soberanía y la elección de Dios y la providencia de Dios pero también implícito y está muy claro la elección de Dios la elección de Dios ahí vemos como Dios decidió que Jacob iba a ser a través de quien iba a venir la nación de Israel eso fue Dios que lo hizo y date cuenta que cuando no habían hecho nada Dios determinó quien era quien iba a ser cuando estaban en el vientre entonces el apóstol Pablo cuando nosotros vamos al Nuevo Testamento en el libro de Romanos el apóstol Pablo escoge esa fracción de las escrituras ese texto de las escrituras del que nosotros estuvimos hablando sobre Jacob y Esaú y miren como el Señor aquí habla a través de Pablo por la inspiración del Espíritu Santo y miremos aquí

Romanos capítulo 9 mis hermanos y amigos versículos 6 al 16 entonces recuerden aquí vamos a hablar de la elección de Dios y mientras ustedes lo buscan como podemos definir elección elección es un acto donde Dios escoge personas o naciones o individuos para un propósito y plan específico incluso y esta es la parte difícil y dolorosa incluso la vida eterna incluso la vida eterna mis hermanos y nosotros entonces miren como dicen Romanos capítulo 9 versículo 6 al 16 no que la palabra de Dios haya fallado porque no todos los que descienden de Israel son israelitas ni por ser descendientes de Abraham son todos hijos sino en Isaac te será llamada descendencia ahí está esto es no lo que son hijos según la carne son los hijos de Dios sino lo que son hijos según una promesa son contados como descendientes porque la palabra de la promesa es esta por este tiempo vendré y Sara tendrá un hijo y no solo esto sino también cuando Rebeca concibió de uno de Isaac nuestro padre pues no habían aún nacido ni habían aún ni habían hecho aún ni bien ni mal para que el propósito de Dios conforme a la elección permaneciese no por las obras sino por el que llama se le dijo el mayor servirá al menor como está escrito a Jacob amé mas a Saúl aborrecí que pues diremos que hay injusticia en Dios en ninguna manera pues a Moisés dijo tendré misericordia del que yo tenga misericordia y me compadeceré del que yo me compadezca así que no depende del que quiere ni del que corre sino de Dios que tiene misericordia entonces mi hermano como nosotros vemos y recuérdense recuérdense mi hermano que es importante es un Dios santo amoroso sin pecado porque es casi inevitable que pensemos oye pero entonces

Dios es caprichoso no, no, no no tenemos que tener en mente detrás quien que está tomando las decisiones el carácter de Dios y su naturaleza en Dios no existe pecado mis hermanos y Dios no es autor de pecado ni tienta a nadie ni el peca ni lleva a nadie a pecar porque entonces se mezclan y la gente dice ah pero entonces Dios mira no Dios puede permitir que algo pase y al Dios permitir algo malo que pase en cierta forma está seleccionando no pararlo y tú puedes decir bueno Dios permitió que esto pasara pero Dios no es autor de pecado tú ves todo eso es lo que produce la confusión entonces vamos a ver este texto que es bien profundo simple y llanamente en cuanto al contexto en que nos toca miren como Pablo utiliza de Jacob y Esaú y cuando yo estaba viéndolo miren como dice en el versículo 12 se le dijo el mayor servirá al menor ah y mira como se dice el señor cuando Rebeca concibió de uno o sea de quien específicamente de Isaac ahí fue que Dios le llamó se le dio valor específico y dice para que el propósito de Dios permanezca no conforme a las obras sino por el que llama quien es que hace el llamado la elección

[58 : 16] Dios para que el propósito de Dios se cumpla se le dijo el mayor servirá al menor y de nuevo no fue que Esaú llegó a ser como esclavo o sirviente de Isaac porque eso nunca pasó sino que la prominencia y donde Dios usó el rol protagónico para su propósito fue Isaac pero no por nada cabía en Isaac no por nada grande cabía en Isaac y cuando yo estaba leyendo revisando el comentario de Génesis de Victor Hamilton el autor hablando de esa parte dice que eran los dos hermanos de padre y madre la misma mamá el mismo papá los mismos genes y no habían nacido gemelos no habían hecho no había diferencia eran igualitos los dos cual fue la diferencia Dios llamó a uno y dejó al otro y date cuenta el texto dice Jacob a me más a de salud aborrecí y de nuevo tenemos porque hay que entender la escritura en contexto sino no la vamos a comprender y vamos a ver lo que es eso no es que Dios agarró y tenía un odio por Esaú y lo quería matar nada de eso nosotros vimos que Esaú vivió 137 años tuvo 12 hijos se murió lleno de hijos con su familia tenían villas vino el pueblo de Edom que no era el pueblo de Dios pero Dios lo multiplicó y le dio una larga vida y todo entonces que es lo que tenemos que ver cuando dice eso que Dios eligió seleccionó a Isaac para llevar a cabo sus propósitos y no a Esaú a Esaú lo pasó por alto en cuanto a prominencia en ese caso porque en ese caso particular no está hablando de los dos como naciones hasta ese punto ahí de los dos como naciones entonces que el propósito de Dios

Dios lo hizo con Isaac pensemos algo mi hermano y por qué tu hijo o mi hijo no salió pelotero cuánto no quisieran millonario retirado al otro día el carro que tú quieres todas las cosas que tú quieras Dios no se lo dio el talento que hace un niño que tú lo veas a los 10 años que coge un bate y el tiguero batea toda la bola y quien lo estaban entrenando en la barriga nadie que es eso un don natural que Dios le da así como Dios da dones naturales da dones espirituales el llamado un tipo cuántas personas pueden llegar a la grande liga una minúscula cantidad y no porque ellos tienen algo especial sino que Dios le da ese don pero lo mismo pasa cuando Dios tiene su propósito y plan Dios decidió llamar a la nación de Israel no llamó a otra nación no llamó a los amonitas no llamó a la nación de Asiria a los Babilonios a los Caldeos llamó a Israel no por nada bueno que hubiera en Israel sino por su bondad y su propósito y ahí es donde está la dificultad en que la persona acepta entonces miren como nos dice la escritura porque es importante volvemos de nuevo no era que Dios odiaba a Esaú sino que lo pasó por alto no lo escogió lo rechazó y le dio ese beneficio a Isaac no por nada que Isaac tuviera sino porque Dios así lo decidió miren el Lucas 4.26 para que podamos interpretar la escritura como es porque la Biblia interpreta la Biblia si alguno viene a mí dice Jesucristo y no aborrece a su padre madre mujer e hijos hermanas y hermanos y aún también su propia vida no puede ser mi discípulo cuántos de ustedes creen mis hermanos y amigos que yo estoy diciendo que usted tiene que odiar a su mujer a su hijo y a su hermana sabemos que no es que el amor a Cristo tiene que ser tan superior que comparándolo aún con tu esposo tu esposa tu hijo es como si tú no lo quisieras porque Cristo es el centro la razón de tu vida la razón por la que tú existes el centro de tu existencia tu padre el que te dio la salvación eterna con el que tú vas a vivir eternamente entonces no puede haber ahí confusión en cuanto a amor si un hijo tuyo se opone a que tú vengas a la iglesia lamentablemente tú no puedes hacer eso si un hijo tuyo no quiere que tú le hagas la Biblia tú no puedes complacerlo en eso si un hijo adulto dice yo no voy a venir aquí mami porque cuando yo vengo los domingos tú te vas para la iglesia entonces tú tienes que coger entre tu hijo y Dios pero que dice Cristo si una persona le muestra más amor a otro que yo no puede ser mi discípulo no que tú lo odias porque el Señor dice que no odiemos el Señor Jesucristo oró por lo que lo estaban clavando en la cruz en la muerte entonces como

Él te ha mandado odiar cuando Él no odió a lo que lo crucificaron y lo ocupieron entonces tenemos que entender no era que ahora oh porque Dios odió a Esaú no en relación a la preferencia que le mostró a Isaac a Esaú lo rechazó y lo dejó y le dio una nación pero la prominencia no es la misma jamás de quien habla uno de Isaac Esaú fue solamente su hermano entonces en el versículo 14 de Romanos 9 como estamos leyendo el apóstol Pablo entonces antes de llegar al 14 miren también como dice ese texto que hablamos de que Jacob y a Esaú es un texto en Malakías también o sea que hablando nuevamente de la elección de Isaac en el versículo 14 de Romanos 9 miren como dice el apóstol Pablo se adelanta la objeción precisamente de que una gente va a decir pero Dios es injusto y porque Dios coge si somos todos iguales y que dice Pablo porque hermanos esto es lo que se levanta porque el se adelanta la objeción y dice que el apóstol Pablo miren como dice el texto que pues diremos versículo 14 que hay injusticia en Dios en ninguna manera versículo 15 pues a Moisés dice tendré misericordia el que yo tenga misericordia e me compadeceré del que yo me compadezca así que no depende del que quiere ni el que corre sino de Dios que tiene misericordia te da cuenta entonces que pasa el apóstol Pablo aquí se adelanta a la objeción que va a venir de manera natural como oh pero Dios elige personas es que nuevamente y por eso es que la escritura hay que verla como un todo si dice la escritura que nosotros en nuestra naturaleza no buscamos a Dios y ahí es que viene la dificultad que nosotros a veces leemos el texto y no nos detenemos y oramos para poder asimilar lo que nos enseña sino que lo leemos y naturalmente nuestra mente sigue igual ¿cuál?

yo busque a Dios tú tienes el poder de buscar a Dios y por eso la gente rechaza eso como algo injusto la pregunta es un Dios que en quien no hay pecado un Dios que decide crearnos que nos da la vida que nos muestra amor a pesar de nuestra infidelidad que envía a Jesucristo a morir por el pecado de aquellos que iban a creer en él que sostiene nuestra vida cada día que dice la Escritura que no tiene pecado como es injusto si es perfecto si es amoroso si es santo entonces si Dios fue injusto eso niega completamente el Dios de las Escrituras entonces solamente no entendiendo nosotros nuestra naturaleza la Escritura dice que no hay ni injusto a uno como Dios se va a agrandar de nosotros si en nosotros no existe la santidad que el demanda que hace Dios en su amor envía a Cristo para que Cristo viva la vida que nosotros no podemos y ahora nosotros en el podemos vivir una vida agradable a Dios entonces en el versículo 14 el apóstol Pablo empieza una defensa de lo que Pablo sabe que se va a levantar y que dice Pablo de ninguna manera

Dios no es injusto y dice va entonces y se transporta nuevamente al Antiguo Testamento porque siempre es importante que hablemos de los temas de la Biblia con la misma Biblia porque la Escritura responde a la Escritura la Escritura interpreta la Escritura miren como dice en Éxodo capítulo 33 versículo 19 ese es el versículo al que Pablo está haciendo alusión en Romano 15 y les respondió cuando Moisés le pidió que quería ver a Dios y le dice yo haré pasar todo mi bien delante de tu rostro y proclamaré el nombre de Jehová delante de ti y tendré misericordia del que yo tendré que tendré misericordia e seré clemente para con el que seré clemente ahí yo está hablando de su voluntad y mostrar su amor a veces uno está en una situación difícil y Dios puede sanar a uno otras veces no lo sana si no tuviéramos no muriera la gente imagínense cada vez que una persona ora

[68 : 23] Dios lo mantuviera en la tierra por muchos muchos muchos años pero Dios no determina lo mismo para todas las personas lo que si sabemos que un Dios justo santo y bueno que está obrando todo para su gloria y para lo que han creído en él y depositado su fe en él y se han arrepentido todo va a obrar para su bien eterno no quiere decir que en esta vida no va a haber aflicción porque el que conoce a Dios tiene su máxima esperanza en el estar en su presencia en morar eternamente con él no en esta vida entonces el apóstol Pablo utiliza éxodo 33 para empezar a defender la objeción que él sabe que se iba a levantar miren como nos dice mis hermanos en Deuteronomio 32 4 él es la roca

Dios cuya obra es perfecta recuerde ser de perfecta sin falta completa absoluta porque todos sus caminos son rectitud Dios de verdad y ninguna iniquidad en él es justo y recto mi hermano créelo con todo tu corazón en Dios no existe injusticia no existe injusticia al contrario por su amor y su misericordia estamos nosotros vivos Dios no puede pecar porque eso es ajeno a su naturaleza entonces uno dice a veces yo puedo hacer lo que me da la gana si pero date cuenta todo lo que está dentro de nuestra naturaleza porque uno no puede volar si uno se engancha y arriba y se tira y arriba hay que internarlo o meterlo en un hospital de salud mental que cree que puede volar o recogerlo abajo internarlo en un hospital de la ortopedia con todos los huesos rotos porque porque simple y llenamente es ajeno a nuestra naturaleza el volar no es verdad que podemos hacer todo no podemos hacer todo pero Dios que es eterno infinito inmutable no puede hacer todo porque Dios no puede pecar cuando Cristo estaba muriendo empezó a decir mal la palabra no es una blasfemia porque nunca que dice a quien cuando le acusaban no respondía que dice en Hebreo 4.15 que Cristo fue semejante en todos nosotros pero sin pecado

Dios no puede pecar en Santiago que dice Dios no es autor de pecado y Él no puede ser tentado ni tiente a nadie entonces el pecado no viene de Dios Dios lo permite con algún propósito que nosotros no sabemos y en ese sentido tú puedes decir Dios lo ordena en ese sentido ¿por qué?

porque no lo detiene ¿y qué pasa a veces? a veces una persona viene a matar a otra y el otro dobla y se le pierde y no lo encuentra y Dios le salva la vida pero hay veces que no pasa eso y la persona muere en una situación Dios frustra el intento del maligno en otra no porque Dios tiene un propósito que nosotros no sabemos pero Dios no es autor de pecado entonces vemos aquí que cuando Dios elige lo hace producto de su soberanía y de su derecho sobre su creación pero en Dios no hay injusticia y eso es lo que el apóstol Pablo está determinando aquí claramente por inspiración del Espíritu Santo nosotros vemos que eso no es posible y miren incluso ahora no en la salvación particular de personas ser salvos a vida eterna uno diría oye pero Dios me cogió porque Dios veía que yo no era tan malo ya hablaba de mi mentirita pero yo no atracaba a nadie ni nada de eso mira lo que dice de los cristianos que le estaba yo diciendo a Chazorita que me estaban cogiendo la predica yo lo mando a terminar la escuela dominical porque estaba predicando todo lo que yo iba a predicar yo dije oye pero espérate parate ahí porque mira aquí primero de los corintios capítulo 1 versículo 26 al 30 mi hermano eso es de nosotros todos nosotros los que estamos en Cristo oiga como dice el apóstol Pablo ¿eh?

inspirado por el Espíritu ¿qué Pablo? Dios pues mirad hermanos primero de los corintios capítulo 1 versículo 26 al 30 pues mirad hermanos vuestra vocación que no soy muchos los sabios según la carne ni muchos poderosos ni muchos nobles sino que lo necio del mundo escogió Dios usted puede leer mi hermano elección para avergonzar a los sabios y lo débil del mundo escogió Dios elección lea ahí para avergonzar a lo fuerte y lo vil del mundo y lo menospreciado escogió Dios lea ahí elección y lo que no es para deshacer lo que es a fin de que nadie se jacte en su presencia mas por el Dios estamos nosotros en Cristo Jesús el cual nos ha sido hecho por Dios sabiduría justificación santificación y redención para que como está escrito el que se gloria gloríese en el Señor mi hermano

[74 : 04] Dios lo cogió a nosotros y nosotros no somos ni rico ni famoso ni poderoso que yo sepa aquí nadie se ha ganado un premio Nobel no tenemos ningún genio aquí nadie sabe sumar 500 más 300 por 200 dividido entre 20 nada aquí no hay ningún millonario que yo sepa a menos que no está huachapado nada mi hermano nada nosotros somos lo nadie toda la gente que sale en televisión los actores esa gente tuvo uno convertido eso es una cosa increíble cuando uno convertido de esa gente famosa y que hizo Dios cogió a nosotros que no somos lo nadie entonces ahí tu dices ven acá entonces no fue que Dios vio algo en mí tu sabes que es una cosa Dios lo coge a pesar de eso para que para que al final cuando uno te uno diga wow es por su gracia te da cuenta con que objetivo porque Dios que lo que hace con hombres débiles como nosotros para que cuando él construya su reino nadie diga ah no pero mira Dios cogió gente inteligente y con mucho belvo para que mira como dice el versículo 31 para que como está escrito el que se gloríe gloríese en el Señor entonces la gloria es para Dios no para nosotros y entonces ahí nosotros entendemos que Dios no necesita fuerte ni grande ni poderoso ni famoso sino fieles para él entonces hermano meditemos en esas cosas porque porque el Dios que se nos presenta en la escritura es eso hemos visto esos tres puntos un Dios soberano que tiene autoridad sobre su creación y decide conforme al propósito de su voluntad y a su beneplácito sin estar obligado ni presionado por nadie no nos debe nada eh mi hermano hay niños que mueren en el vientre hay otros que mueren de 5 de 10 de 20 el pastor que le decíamos de 30 de 40 y hay gente que vive 100 años a veces hay gente malísima que vive 100 años y hay gente buena que se muera de 30 si no entendemos que es un Dios santo y eterno y mira ese texto no lo busque en Isaías como dice porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos ni mis caminos son vuestros caminos así como está de lejos el cielo de la tierra está en mi camino de los vuestros mi hermano

Dios no es un ser humano igual que nosotros nos ama y nos quiere pero no podemos confundir no no podemos entonces por ejemplo alguna gente cree ah no todo lo que pasa no no porque Dios no tiene que ver con cosas malas Dios no tiene que ver si usted está enfermo que Dios no tiene que ver con nada de eso eso es una religión que se llama deísmo que Dios creó y dejó el mundo a la garata con puños defiéndanse ellos que Dios no entra en este sistema tú te enfermaste oh no porque tu cuerpo se enfermó pero Dios no tiene un propósito con eso tú te haces rico Dios no tiene un propósito con eso tú caes en pobreza Dios no tiene entonces como Dios puede decir que todas las cosas ayudan a bien a los que aman a Dios esto es lo que son llamados en Romanos 8 conforme a su propósito como Dios puede decir eso si pasan cosas que él no tiene contemplada en su mente vuelvo y digo eso no quiere decir que Dios es autor de pecado porque eso no habla feria y que nosotros tampoco somos libres porque hacemos lo que hacemos cuando queremos y como queremos tampoco no es eso yo no lo puedo entender que Dios soberano nosotros somos libres independientes en un sentido como yo no entiendo la trinidad entonces el que no entiende eso y dice yo lo rechazo pues entonces no puede creer en la trinidad ni en la edad de Cristo quien entiende eso quien entiende eso nadie porque lo acepta porque está en la Biblia es mejor ser bíblico que querer comprender a Dios y encajarlo en este cerebritito que a veces se equivoca devolviendo menudo vente chele y devuelve de mano entonces la providencia de Dios y la elección de Dios y de que puede ser bien esto como para nosotros que debemos estudiar la escritura en dependencia del Espíritu Santo y orándole a Dios que abra nuestro entendimiento y nuestro amor por él que hace eso que le da toda la gloria a Dios que le da toda la gloria a Dios entonces cuando uno le está predicando a una gente que no acepta uno sabe que si Dios decide traerlo va a venir como quiera y a veces cuanta gente no hay que dice si yo voy para la iglesia mira yo te entiendo y mueren y no pasan de ahí y hay otros que dicen mira a mí no me hable y después un día se aparecen en la iglesia que tú no le esperas y se convierte y que fue eso la persona

Dios obrando de nuevo conforme a su voluntad el saber que Dios está en control de lo que está ocurriendo en nuestra vida nos ayuda a estar confiados porque sabemos que Dios tiene un plan eterno y bueno y nada escapa a su control y el saber que el saber que Dios que estamos en Dios por Cristo nos lleva a glorificarlo de que Él nos llevó a su pies en que nosotros porque no tengamos talento eso no implica nada a Dios eso no lo impresiona por eso que Dios no te impresiona ni con lo rico ni con lo poderoso ni con lo como un hermoso eso a Dios no lo impresiona entonces que pasa que Dios escoge a cualquiera cuando quiera donde quiera y como quiera y muestra su poder haciendo su voluntad y transformando a la persona entonces que esto sirva mis hermanos para que nosotros nos acerquemos a la escritura con ese corazón humilde enseñable y sabiendo que de esa forma vamos a ver la gloria de Dios de una manera más clara y si tú estás aquí y estás sin Cristo

Dios te manda a que tú le busques a que tú le ores que Dios tenga misericordia de ti porque Dios se compadece y muestra misericordia a aquellos que le buscan que tú le pidas que ponga su amor en ti que te liberte de las cadenas del pecado para que tú vengas a los pies de Cristo en arrepentimiento y fe y tengas vida vamos a orar y pedirle al Señor que bendiga su palabra gracias Padre por tu amor por tu palabra porque ella es vida utiliza al Señor para transformarnos estas son cosas no para conocerlas sino para aplicarlas sabiendo que tú nos has traído a ti que has sido por tu bondad y tu misericordia por el beneplácito tuyo pero que lo has hecho para tu gloria y que nosotros debemos responder a eso con una vida rendida a tus pies mortificando el pecado para amarnos los unos a los otros glorificarte y mostrar tu amor viviendo de una manera santa amorosa y sacrificial para con mis hermanos y los de afuera

Señor de forma que tú en todo seas glorificado en Cristo lo pedimos y para su gloria amén amén amén amén amén amén amén amén amén amén